Mi Mejor Amigo Empresarial es un programa basado en el Plan Padrino de la Fundación "Mi Mejor Amigo", mediante el cual las empresas e instituciones pueden apoyar a Fórmula Sonrisas por medio de convenios, en los cuales están involucradas tanto las organizaciones como sus empleados y los niños beneficiados de la Fundación. Comprende tres planes diferentes que se adaptan a las necesidades de las empresas y sus empleados, que son:

### Plan clientes

Este plan está dirigido a los clientes de la empresa con la que se genere la alianza, una vez consolidada, se le ofrecerá cada uno de los clientes, los bonos de MI MEJOR AMIGO de \$20.000, la idea es que el cliente con base a este valor escoja por cuanto tiempo quiere apadrinar a un niño o niña de nuestra fundación.

Una vez el cliente haga el apadrinamiento, se le hará diligenciar un formato donde queden registrados sus datos y lo más importante las características de su MEJOR AMIGO, donde podrá escoger el sexo, la edad y la región del niño beneficiado.

Con este aporte el padrino ayudará a financiar el progreso individual y colectivo de cada niño, compartiendo la responsabilidad por la educación, la recreación, la salud, la alimentación y el bienestar de los niños y niñas, hasta que finalicen su etapa escolar.

# Plan ejecutivo

Está dirigido a los empleados de la empresa con la que se genere la alianza. Con este paquete, la empresa le ofrece a cada uno de sus empleados la oportunidad de apoyar el plan padrino de la fundación, para que ellos a partir de un bono de \$20.000 apadrinen un niño durante 6 o 12 meses. (Se puede apadrinar más de un niño a la vez)

En el momento que el empleado desee apadrinar un mejor amigo, se le pasará un formato de inscripción donde especifique su aporte, queden registrados sus datos y lo más importante, donde podrá escoger el sexo, la edad y la región del niño beneficiado.

Para efectos del pago, consideramos conveniente vincularlo directamente con el pago de

#### Mi Mejor Amigo Empresarial

Escrito por Administrator Viernes 08 de Abril de 2011 16:06 - Ultima actualización Viernes 10 de Febrero de 2012 14:07

nómina, descontando así el aporte independiente de cada empleado que desea tener un mejor amigo.

## Plan empresarial especial

Para todas las empresas es muy importante manifestarse con sus clientes y empleados en fechas especiales como las navidad y los cumpleaños; para nuestro programa es una gran oportunidad crear alianzas con las organizaciones para regalar un programa de apadrinamiento en estas fechas, a cambio de un regalo común.

Por eso los invitamos, que como empresa se vinculen directamente con la fundación formula sonrisas y juntos regalemos más de mil sonrisas a los niños del programa mi mejor amigo, donde por periodos mensuales o anuales logremos apadrinar niños como el mejor regalo de agradecimiento empresarial con sus clientes o empleados.

### Mayor información empresas

Para mas información, escribanos a <u>info@formulasonrisas.com</u>, o contactamos haciendo click acá: